

Actienbrauerei Basel – Weitere Hintergrund Angaben



Zapfhahn aus dem Restaurant Glocke Mumpf welches bis 1973 einen Bierliefervertrag mit der Ankerbrauerei AG Frenkendorf hatte



*Im Juni 1875 lieferte die "Brauerei Basel-Strasburg" das erste "HOFFNUNG" Bier aus. Der Anker ist das göttliche Symbol für Hoffnung. Die 1746 gegründete Brasserie de l'Espérance (Brauerei der Hoffnung) in Strassburg machte das Turmsymbol. einen Anker, der Kirche Saint-Guillaume zum Biermarkensymbol. Das rote Band stammt vom Strassburger Stadtwappen. 1884 trennte man sich von der Deutschen Brauerei in Strassburg und es entstand die eigenständige **Actienbrauerei Basel**. Somit handelt es sich beim Anker um das älteste Biermarkenlogo der Schweiz, auch der rote Balken blieb bis heute erhalten. Mehr über die Anfänge auf <http://www.haenggi-basel.ch/PDFs/WelinvestArchiv.pdf> - "Photo: Collection Maison l'Etoile du Nord" - 2016*

http://www.haenggi-basel.ch/Actienbrauerei_01.htm